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Verbale del Consiglio di Istituto del 25 
novembre 2022 

Il giorno 25 novembre 2022 alle ore 18.00 in modalità blended, in presenza e sulla piattaforma Meet 

di G-Suite al link https://meet.google.com/hum-ekjc-fvoi, si riunisce straordinariamente il Consiglio 

di Istituto del Liceo Scientifico Statale G. Peano di Monterotondo, composto da: 

1. Dirigente Scolastico MONCADO Roberta 
2. Docente DRAGONETTI Luisella 
3. Docente TRONCARELLI Marcellina 
4. Docente TEDESCHINI Davide 
5. Docente PRESEN Ginevra 
6. Docente EBNER Serena 
7. Docente RANAZZI Alessandro 
8. Docente TONETTO Bianca 
9. Personale ATA GIAMMARINI Mario 
10. Personale ATA TELESE Pier Luigi 
11. Genitore PANICHI Fabrizio 
12. Genitore MORABITO Emanuela 
13. Genitore SANDINI Paolo 
14. Genitore ANTONUCCI Maria Cristina 
15. Alunno CUPIDO Thomas 
16. Alunno FANELLI Giulia Paola 
17. Alunno CAPONE Raffaele 
18. Alunno GREGORI Giulia 

Per discutere del seguente ordine del giorno: 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente (allegato A).  
2. Insediamento del DSGA sostituto; 
3. Radiazioni residui attivi e passivi; 
4. Variazioni al programma annuale 2022; 
5.  Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

Il Presidente dichiara validamente costituita la riunione, constatata la presenza dei consiglieri 
ad eccezione dei genitori Morabito; del sig. Giammarini; è presente il DSGA, sig.ra Paola 
Massacci per illustrare il punto n.2,3,4. Il Presidente nomina la prof.ssa B.Tonetto come 
segretaria della seduta e invita alla trattazione del primo punto all’o.d.g.: 

 

Il Verbale viene approvato a maggioranza con astensione dei consiglieri assenti nella 
precedente seduta: ,Antonucci e lo studente Capone. 
Il C.D.I. delibera a 
maggioranza. 
Delibera n.219. 

 

2.Insediamento del DSGA sostituto 

La parola viene data alla sig.ra Paola Massacci, DSGA reggente stante l’assenza del sig. Manzi. 
I membri del consiglio ringraziano la sig.ra Massacci per il sostegno fornito all’amministrazione tutta, 
auspicando una proficua e costruttiva collaborazione. 

1 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

about:blank




2  

 

3.Radiazioni residui attivi e passivi 

 
La sig.ra Massacci illustra dunque quanto riassunto nella tabella allegata alla convocazione. 
Il consiglio di istituto delibera all’unanimità quanto prospettato.  
Delibera all’unanimità n.220 

 

4.Variazioni al programma annuale 2022 

 
La sig.ra Massacci illustra inoltre quanto riassunto nella tabella allegata alla convocazione. 
Il consiglio di istituto delibera all’unanimità quanto prospettato.  

Delibera all’unanimità n.221 
 
Alle ore 18.30 la sig.ra Massacci viene congedata essendo terminato quanto di Sua competenza. 
 

4.Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Il Dirigente Scolastico coglie l’occasione per congratularsi con gli studenti neo eletti e con quanti 
riconfermati. Informa dunque il consiglio di istituto della necessità di costituire un gruppo di lavoro per 
affrontare quanto contenuto nella piattaforma Scuola Futura per la formazione del personale scolastico 
(docenti, personale ATA, DSGA, DS), nell'ambito delle azioni del Piano nazionale di ripresa e resilienza 
(PNRR), Missione Istruzione e per la progettazione relativa ai fondi del PNRR. Il Dirigente ricorda che 
nel corso dell’ultimo collegio docenti aveva invitato il corpo docenti ad avanzare volontariamente la 
disponibilità per partecipare alle azioni relative al PNRR. Non essendo ad oggi pervenuta alcuna 
candidatura, propone al consiglio di istituto di formalizzare un team operativo costituito da: 

1. Dirigente Scolastico; 
2. Direttore Generale dei Servizi Amministrativi; 
3. Primo Collaboratore; 
4. Animatore Digitale e un componente del team digitale preposto alla gestione dei Pon; 
5. Funzione Strumentale Innovazione; 
6. Presidente del Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio di Istituto, dopo discussione in merito, accoglie la proposta avanzata dal Dirigente facendola 
propria. 
Il consiglio di istituto delibera all’unanimità.  

Delibera all’unanimità n.222 
 

 
Stante le ore 18.50, non essendo null’altro da discutere, la seduta è tolta. 
Il segretario Il Presidente 

 
Prof.ssa Bianca Tonetto  

Dott. Fabrizio Panichi 


